



TOP 5

Beschallungsanlage Plettenberghalle -Vergabe-

Sachverhalt:

Aufgrund des defektes eines Verstärkers der Beschallungsanlage in der Plettenberghalle, ist die Verwaltung bereits zum jetzigen Zeitpunkt in das Thema eingestiegen. Es wurden insgesamt vier fachkundige Unternehmen angefragt. Zwei davon haben ein Angebot abgegeben und sind für den Austausch der Anlage auch geeignet. Es ist allerdings nicht möglich die beiden Angebote vollumfänglich zu vergleichen. Die Unternehmen haben unterschiedliche Lösungsansätze und wollen/können, von diesen auch nicht abweichen.

Stellungnahme des Bürgermeisters

Da die beiden Angebote nur schwer miteinander vergleichbar sind muss nun entschieden werden, welche technische Lösung zukünftig im Bereich der Beschallungsanlage gefunden werden soll.

Im Bereich der Lautsprecher ist der Anbieter B (Anlage 2) insgesamt günstiger. Hier sollen insgesamt 6 Boxen und 2 Subwoofer eingebaut werden.

Außerdem ist es für den Anbieter B keine Option die vorhandenen Mikros weiter zu benutzen da er das Hauptproblem im Bereich der bisher genutzten Frequenzen sieht. Einen großen Preisunterschied gibt es zudem im Bereich des Mischpults. Nähere Ausführungen zu den beiden Angeboten werden mündlich in der Sitzung bekanntgegeben.

Beide Anbieter können bei sofortiger Beauftragung die Installation bis zur kommenden Fasnet garantieren.

Außerdem werben beide Anbieter mit einer zukünftigen Betreuung (Service) der Anlage. Anbieter B hat die gleichen Komponenten sogar als Mietware in seinem Sortiment und könnte bei technischen defekten schnell reagieren.

Beschlussvorschlag:

Die Erneuerung der Beschallungsanlage wird an Anbieter _____ zum Angebotspreis von _____ vergeben.